



Ex presidente francés Sarkozy no pedirá gracia presidencial tras condena a 5 años de cárcel efectiva

Description

(París) El ex jefe de Estado francés Nicolas Sarkozy, condenado ayer a cinco años de prisión efectiva, no demandará la gracia presidencial en aras de demostrar su inocencia, señaló hoy su abogado Jean-Michel Darrois.

En declaraciones a la cadena BFM TV, el letrado insistió en que su cliente es inocente y calificó a la sentencia de «una decisión chocante mal fundada en el derecho».

La víspera, el Tribunal Correccional de París confirmó la prisión cerrada para Sarkozy, acusado junto a varios de sus colaboradores por el caso del financiamiento ilegal de su campaña electoral en 2007 con dinero libio.

La justicia desestimó los cargos de desvío de fondos públicos y corrupción pasiva contra el otrora presidente de la República (2007-2012), pero mantuvo el de asociación delictiva, por lo que la pena de siete años de cárcel solicitada en marzo por la Fiscalía quedó en cinco.

Según el tribunal, no pudo demostrarse que los fondos aportados por el ex hombre fuerte de Libia Muammar Gadafi, asesinado en 2011, entraron a la campaña de Sarkozy en 2007, la cual lo llevó al Elíseo.

El Fiscal Nacional Financiero convocó al exmandatario para el 13 de octubre, fecha en la que se definirán las modalidades de su encarcelamiento.

De acuerdo con el abogado Darrois, conseguirá que la detención de su cliente sea lo más corta posible.

Sarkozy se convirtió con la condena en el primer ex jefe de Estado francés en ir a la cárcel.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025